

IGLESIA CATÓLICA EN PIE DE LUCHA

◆ **JORGE CALDERÓN, FERANDO GUTIÉRREZ Y EVELYN ARCE Q.**
evelyn.arce@lateja.co.cr

La iglesia Católica intensificó una campaña para insistir en que se opone a la fecundación in vitro.

Este fin de semana repartió en los templos 50.000 volantes en los que fija, una vez más, su posición en este tema.

El padre Mauricio Víquez, de la Conferencia Episcopal, dijo que la campaña es en defensa del embrión y que tiene un mensaje a favor de la vida.

“Hay que dejar claro que no se pretende atacar a nadie. Se comprende a las familias (que desean tener hijos y no pueden), no somos inhumanos, hay un deseo profundo de solidaridad con esas personas que sufren, pero una cosa muy distinta es sacrificar la vida humana con el embrión, es por eso que estamos en contra de la fertilización in vitro”, sostuvo Víquez.

Este sacerdote y monseñor José Francisco Ulloa, obispo de Cartago, aseguraron que la campaña coincidió con que el proyecto está en este momento en la Asamblea Legislativa pero fue



casualidad.

El Poder Ejecutivo ha intentado enviar la propuesta a las sesiones extraordinarias (de diciembre a abril), pero muchas mociones de la oposición han obligado a sacarlo.

“Nosotros, la Iglesia, nos oponemos por una razón de respeto a la vida y al ser humano. El ser humano no es fabricado sino creado. El laboratorio va a ser un productor de seres humanos. El ser humano es producto de una relación interpersonal, esto se ha convertido en algo industrial y un comercio”, dijo Ulloa.

Por medio de afiches y de los boletines parroquiales, la Iglesia Católica invita a los fieles a participar en caminatas.

“Tienen un mensaje positivo

EN LA CORTE

La Corte Interamericana de Derechos Humanos le dijo a Costa Rica, el 20 de diciembre del 2012, que debe poner en práctica la fertilización in vitro. Desde entonces recibe información de cómo va el proyecto. En este momento estaría analizando si el Estado incumplió y, de comprobar que fue así, daría una resolución del desacatamiento.

Eso dejaría muy mal al país, que se comprometió a hacer caso a cualquier orden salida de ese tribunal internacional.

no queremos que se ofenda a nadie o que se insulte con mensajes negativos”, explicó Víquez.

La otra voz. Boris Molina, abogado que representa a las parejas que piden poner en práctica el método en el país, asegura que la Iglesia Católica es la culpable del atraso. “Es un pensamiento retrógrado (atrasado) en estos tiempos. No entiendo cómo no dicen nada, por ejemplo, en contra del infanticidio cuando es ahí donde deberían luchar”, opinó.

En diciembre del 2012, la Corte

El sábado se realizarán caminatas impulsadas por la Iglesia con un mensaje de **sí a la vida.**

En Chepe saldrá a las 10 de la mañana de la iglesia de La Soledad hacia la catedral.

En Cartago se realizará, a las 10 a. m., desde la catedral de El Carmen hacia la basílica.

En ambos casos a la llegada se realizará la misa. Piden asistir con camiseta blanca y con cartelones con mensajes positivos.

Interamericana de Derechos Humanos le ordenó al país poner al alcance de las parejas la técnica de fertilización in vitro (FIV).

Sin embargo, el Estado no lo ha hecho. En la comisión permanente de Asuntos Sociales, en la Asamblea Legislativa, sigue en discusión un proyecto de ley que, se supone, dejará las reglas claras para ponerla en práctica.

El abogado Molina dice saber que ese proyecto no será aprobado.

“No hay consenso entre los diputados, de ahí no va a pasar. Nosotros lo que estamos esperando es que la Corte se pronuncie y dé la sentencia de que el Estado incum-

CREO QUE...



JUAN JOSÉ GÓMEZ FIEL

“Creo que es mejor lo natural a como Dios ha procreado al hombre”.



CLARA GÓMEZ CREYENTE

“Estoy de acuerdo con la fecundación si las parejas no pueden. Eso les dará felicidad y estabilidad”.

JORGE CALDERÓN PARA LT

plió. Con eso iremos a Europa para que se frenen las importaciones (de productos costarricenses), con eso los empresarios presionarán y se le dará el visto bueno a la fertilización porque aquí ellos son los que mandan”, sostuvo Molina.